



Angervilliers Citoyens

L'info Citoyenne

N° 4
Juin 2024

Le journal de vos élus d'opposition



Angervilliers 2038

Il est bien souvent difficile de regarder loin et d'envisager l'avenir. Dans un présent où se mêlent conflits, risques climatiques et dérives autoritaires, il est bien tentant de se recroqueviller sur l'immédiat et d'éviter de penser à un demain incertain.

Mais demain se prépare aujourd'hui.

A l'échelle de notre village, il faut penser à l'avenir et **préparer dès maintenant les projets structurants** dont notre commune aura besoin durant ces 10 à 15 prochaines années.

Il faut se construire un espace de vie confortable et rassurant, face à un "global" inquiétant et incertain.

Pourquoi 2038 ? Parce que cela correspond aux deux prochains mandats municipaux. Et ces 12 prochaines années à partir de 2026, nous semblent être la période de temps nécessaire à la **réalisation de tous les projets indispensables à notre village** qui n'ont pas été mis en place durant les 2 dernières mandatures.

Ce constat est d'autant plus troublant que, participant aux diverses commissions municipales, nous savons que chez bien des adjoints et conseillers de l'actuelle majorité, la volonté et les idées sont bien présentes. Alors **comment expliquer qu'en définitive, peu de projets majeurs ont été réalisés ?**

Dans deux ans, de nouvelles élections auront lieu.

Si nous y pensons dès maintenant, ce n'est certainement pas par ambition personnelle, mais parce que nous estimons que c'est le temps nécessaire pour préparer une équipe et un programme solide et crédible.

N'entretenons pas de faux suspens. Nous, vos trois conseillers d'opposition : Olivier Thérond, Laurent Simonneau et Karima Ducrot, souhaitons retenter l'aventure et **vous soumettre à nouveau nos projets et nos idées lors des prochaines élections.**

Des projets façonnés au cours de ce mandat dans l'opposition, où nous vous avons écoutés et entendus vos besoins, critiques, remarques et conseils.

Car comme vous avez pu le constater dans nos dernières "Infos Citoyennes", **nous avons des idées de projets structurants pour notre village**, mais beaucoup reste encore à construire et à débattre. Urbanisme, sécurité, transport, éducation, association, social, animation, etc. Les sujets ne manquent pas et chacun à son niveau, avec ses préférences, son expérience ou simplement sa bonne volonté peut apporter quelque chose sur un sujet ou un autre.

Certains d'entre vous nous ont déjà fait part de leur souhait de rejoindre notre liste, et nous les en remercions chaleureusement.

Si vous aussi vous avez des idées et/ou l'envie de participer à la création d'un projet d'avenir pour Angervilliers, **rejoignez-nous !**



Circulation : des idées à mettre en œuvre



La circulation et la sécurité routière à Angervilliers : voici un sujet majeur que nous savons être au cœur des préoccupations de nombreux habitants. Bien que la majorité semble enfin vouloir aborder ce dossier, nous regrettons qu'elle laisse de côté les problèmes les plus impactants.

Les difficultés sont pourtant bien identifiées : poids lourds et bus Grande Rue, et circulation piétonne le long de la rue de Dourdan en sont les parfaits exemples.

Au fil des prochains mois, nous détaillerons les solutions que nous préconisons pour chacune des voies majeures de notre commune. Nous démarrons aujourd'hui par l'axe **Grande Rue / rue de l'Eglise**.

La situation déjà compliquée depuis des années sur ces rues malgré les divers aménagements récents, c'est vue **aggravée par l'installation peu opportune d'un dépôt de bus SAVAC rue du marais**, auquel nous nous étions d'ailleurs opposé.

La seule solution qui nous paraît viable, serait une interdiction de la circulation de poids lourds en transit sur ces rues, et un déplacement du dépôt de bus vers un site plus adapté.

Cette solution nécessite une vraie volonté politique, car notre commune n'a pas la possibilité de décider seule des règles de circulation de cette rue départementale. Elle nécessite courage et force de persuasion, pour convaincre les élus des villages voisins et les services départementaux pour analyser et comprendre les flux de véhicules et chercher des solutions de trajet alternatif ne déplaçant pas simplement le problème chez un voisin. Elle nécessite d'agir bien au delà des postures et des albums photos.

Elle est sans garantie de résultat, mais ce n'est qu'à force de réflexions, de courage, de partages de compétences avec d'autres villages et villes ainsi qu'avec les instances décisionnaires (CCPL, Département ...), et d'expérimentations qu'une solution pourra faire jour.

Retrouvez notre article complet sur ce sujet sur notre site www.angervillierscitoyens.org



ATSEM

Notre réflexion sur l'éducation dans notre village nous a amené à proposer une large enquête de témoignages d'ATSEM pour à la fois évoquer le rôle de ces professionnelles, participer à leur reconnaissance et rester en adéquation avec notre proposition de 2020 : 1 classe: 1 ATSEM.

Il s'agit ici de travailler avec les professionnelles qui le souhaitent sur un "contrat idéal".

Nous proposerons ce contrat réfléchi entre les professionnels, les élus et les syndicats dès 2026. Notre démarche place le vécu de ces personnes comme préalable à toute proposition de notre part.



Retrouvez l'actualité d'Angervilliers Citoyens sur les réseaux sociaux, qui vous sont ouverts si vous souhaitez publier un sujet concernant notre village.

 angervillierscitoyens@outlook.com

 Angervilliers Citoyens

 @AngervilliersC

 www.angervillierscitoyens.org